



¡20 años!

por Steve Austin

El pasado domingo 1 de junio de 2025 se cumplieron 20 años desde que comencé a trabajar a tiempo completo en IBIT. Llevaba preparándome y realizando algunos trabajos a tiempo parcial desde agosto de 2002.

Esa mañana de miércoles conduje 58 kilómetros desde mi casa en Houston hasta las pequeñas oficinas y el aula de la Iglesia de Cristo del sur de Houston, donde compartíamos su edificio para jóvenes: 93 metros cuadrados con un aula, dos pequeñas oficinas y un baño.

Al mediodía, la mayoría de los miembros de la Junta Directiva vinieron y almorzamos juntos, luego nos reunimos alrededor de la mesa donde firmé mi contrato como Director a tiempo completo. Me impusieron las manos en señal de bendición y oraron.

Luego se marcharon y me quedé solo en el edificio con un par de mesas, varias sillas, un escritorio y estanterías vacíos, y varias cajas con mis libros apiladas alrededor.

Estaba emocionado. Estaba nervioso. Me preguntaba en qué me había metido. Intenté imaginar cómo serían los próximos meses y si este pequeño nuevo Instituto duraría.

Durante los siguientes 20 años, Dios nos mostró cuánto quería hacer, más de lo que jamás habíamos pedido o imaginado. Desde Houston hasta 75 países, desde 5 estudiantes en esa primera clase hasta 5.500 en la actualidad, desde un aula local hasta 20-50 sitios en nuestras clases de Zoom, Dios nos ha bendecido y guiado.

Estoy agradecido y asombrado por cómo el Señor ha demostrado Su visión. Estoy agradecido por cada persona y cada iglesia que ha creído en nosotros y nos ha apoyado de tantas maneras, con tanta creatividad y fidelidad. Somos muy bendecidos con nuestro maravilloso equipo administrativo, un cuerpo docente talentoso y un grupo increíble de estudiantes en Zoom, en línea y fuera de línea.

¡Y espero con ansias lo que el Señor hará en los próximos 20 años!

Por favor, oren por nosotros y hagamos juntos este viaje.